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Супругам Бакуровым за 
70 лет, в местном колхо-
зе проработали всю 

жизнь. Давно на заслуженном 
отдыхе, но пенсия у обоих не-
большая, поэтому по мере сил 
ковыряются в земле, да и ско-
тину с  птицей держат.

— Надо ведь еще и детям 
помогать, — вздыхает Вален-
тина Васильевна. — Да и при-
выкли мы со скотиной возить-
ся, без нее на дворе пусто, а на 
сердце грустно.

Но чтобы держать на подво-
рье домашних животных и пти-
цу, одного желания мало: тут 
надо еще и не в убыток себе  
трудиться, и чтобы с кормами 
особых проблем не возникало. 
Но вот именно их дороговизна, 
помноженная на невысокие за-
купочные цены на животновод-
ческую продукцию, и отбивает 
у многих селян желание зани-
маться подсобным хозяй-
ством.  

На подворье Бакуровых по-
ка стоят две коровы, но уже к 
осени они думают оставить 
только одну.

— Тяжело в нашем возрасте 
двух коров доить да кормить, 
ведь еще и поросят держим, 
птицу, — сетует Валентина Ва-
сильевна. — К тому же корма 
все просят, а где его взять? На 
четыре земельные доли три 
тонны зерна получаем — вроде 
неплохо, но для скотины и пти-
цы этого не хватает, приходит-
ся подкупать. А цены-то куса-
ются. В последний раз за 20 
килограммов отрубей 120 руб-
ликов отдала да за мешок пше-
на 750 рублей, а в нем — одна 
шелуха. Сейчас килограмм 
зерна на рынке что литр моло-
ка и даже больше стоит, где уж 
тут коров держать.

И начали Бакуровы пере-
числять, кто из соседей уже 
коров на базар свел или дума-
ет это сделать:

— У Бородиных было две ко-
ровы — теперь ни одной, Са-
венкова вместо двух одну дер-
жит. Савенкова Нина да Ми-
няйчева давеча говорили, что 
последний год за кормилица-
ми ходят. Почти не осталось во 
дворах и свиноматок, которых 
раньше почти через дом дер-
жали. 

— Мало что корма дорогие, 
так с расчетом за молоко сыр-
заводские заготовители по ме-
сяцу тянут, а ведь мы его еже-
дневно по 15-20 килограммов 
сдаем, — рассказывали стари-
ки. — Принимают молоко как 
несортовое, хотя и доим мы 
чисто, и жирность у молока хо-
рошая...  

Пошли мы дальше по Вве-
денскому, заехали в 
Вахново — и везде у се-

лян все те же проблемы. В од-
ном  из дворов, прося не назы-
вать их фамилию, нам дали та-
кой расклад:

— У нас большое хозяйство, 
— рассказывала хозяйка по-
дворья, — держим  трех коров, 
есть свиноматка да шесть по-
росят на откорме, немало пти-
цы. Чтобы прокормить их, каж-
дый год сажаем по 70 соток 
картошки и 50 соток свеклы, 
выращиваем также тыкву, ка-
бачки. Все лето на огороде 
пропадаем. Но тех кормов, что 
сами производим, конечно, не 
хватает. Ежемесячно на живот-
новодство уходит еще по тонне 
зернофуража, который мелем 
на муку. На земельные доли 
зерна получили нынче 2600 ки-
лограммов, значит, почти 10 
тонн надо покупать. Так вот, за 
последние два года цены на 
зерно на ливенском рынке вы-
росли в два раза, а закупочные 

цены на молоко — всего на 15 
процентов. То есть держать ко-
ров, а тем более свиней, ста-
новится делом невыгодным, 
вот и ведут многие на базар 
последнюю животину.

Нерадостна здесь и офици-
альная статистика. За про-
шлый год количество крупного 
рогатого скота, в том числе и 
коров, сократилось на терри-
тории Вахновского сельского 
поселения, в состав которого 
входят 12 населенных пунктов, 
на 10 процентов. На 893 двора 
их насчитывается теперь всего 
204 головы. На 20 процентов, 
судя по отчетам, стало меньше 
свиней, на 14 процентов — 
овец. В нынешнем году с ро-
стом цен на корма эта тенден-
ция усилилась. Вспоминали 
старики, что еще год-два на-
зад в Бараново было три  част-
ных стада, сейчас коров только 
на одно набирается. Такая же 
картина и в других деревнях.

В этой ситуации ливенскому 
маслосырзаводу — единствен-
ному, кто занимается в округе 
закупками у населения, — ка-
залось бы, надо как можно ак-
тивнее поддерживать своих 
молокосдатчиков, заинтересо-
вывать их в сохранении дойно-
го поголовья, бороться за каж-
дую корову, а здесь поступают 
наоборот: с началом весны уже 
несколько раз понижался уро-
вень закупочных цен. И словно 
не замечает его руководство, 
что рубит последний сук, на ко-
тором сидит. Ведь по той же 
причине уже не возят молоко 
на ливенское предприятие 
многие местные коллективные 
сельхозпредприятия, предпо-
читая своим орловских пере-
работчиков, хотя и те в послед-
нее время начали «баловать-
ся».  

Из-за растущей диспропор-
ции между низкими ценами на 
продукцию животноводства и 

все возрастающими — на зер-
нофураж и комбикорма мало 
кто из селян решился в рамках 
аграрного нацпроекта офор-
мить  льготные кредиты на раз-
витие ЛПХ. Взяли их только три 
или четыре семьи (в админист-
рации сельского поселения 
нам так и не смогли назвать 
более точную цифру). 

Хлебородные и богатые 
молоком и мясом 
ливенские села на глазах 

теряют остатки частного ста-
да, и, как говорят здесь, навер-
ное, навсегда. Животных, как 
правило, держат люди немоло-
дые, а зачастую вообще пре-
клонного возраста, как Баку-
ровы. У молодежи уже другие 
интересы. То есть количество 
потенциальных владельцев 
скота, а значит, и производите-
лей молока и мяса, и так объ-
ективно снижается, а тут еще и 
шкурная ценовая политика пе-
реработчиков бьет их по ру-
кам.  

«Экономя» на экологически 
чистом, натуральном кресть-
янском молоке, многие пред-
приятия молокопереработки 
переходят на импортное сухое 
молоко, которое и дешевле, и 
возни с ним поменьше (ведь 
натуральное молоко имеет на-
много меньший срок хране-
ния), при этом напрочь забы-
вая об интересах потребите-
лей и предлагая им вместо 
ценного продукта питания сур-
рогат сомнительного качества 
и вкуса.  В самих Ливнах и ок-
руге нам не раз говорили, что в 
магазинах они уже давно про-
ходят мимо продукции своих 
молокопереработчиков, пред-
почитая ей привозную. К сожа-
лению, подобная тенденция 
характерна и для большинства 
других молокоперерабатыва-
ющих предприятий, в том чис-
ле и орловских. Для того чтобы 
разводить водичкой белую 

пыль, не требуется ни много 
ума, ни старания. 

Становится очевидным, что, 
игнорируя интересы крупных и 
мелких производителей моло-
ка, отдельные перерабатываю-
щие предприятия собственно-
ручно уничтожают собствен-
ную сырьевую базу. Какая-то 
самоедская позиция получает-
ся. Впрочем, сырье им заменя-
ет сухой порошок…

Естественно, на руководство 
таких предприятий одними уве-
щеваниями и просьбами ори-
ентироваться на закупку «живо-
го» орловского молока не по-
действуешь. Конечно, для со-
хранения и развития молочного 
животноводства, в том числе и 
в крупных холдингах и агрофир-
мах (как известно, в области 
строится 30 мощных молочных 
комплексов), нужна реальная 
помощь со стороны законода-
тельной и исполнительной вла-
сти, а также органов, призван-
ных стоять на страже здоровья 
населения, защищать интере-
сы потребителей. Но свое сло-
во могут сказать здесь и сами 
покупатели, ведь за нами вы-
бор: отдать предпочтение дей-
ствительно полноценным и на-
туральным   продуктам или до-
вольствоваться разведенным 
порошком. Достаточно более 
внимательно вчитываться в 
текст на  этикетке.

А начнут на заводах списы-
вать тоннами «восстановлен-
ные» молоко, сметану и творог, 
вот тут-то и вспомнят о нату-
ральном сырье, поедут вновь 
за молоком по хозяйствам и 
крестьянским подворьям. И 
цену предложат достойную, и 
заплатят в срок. Тогда и селяне 
воспрянут духом, не сведут 
своих кормилиц к мяснику. 
Помнить всем нам надо, что 
русская деревня всегда коро-
вой жила. 

Юрий СЕМЁНОВ.

Детство и юность корен-
ного орловца Вячеслава 
Клёнова прошли в одном из 
старинных районов Орла — 
на улице Черкасской. Шко-
ла, профессионально-тех-
ническое училище, служба в 
Советской Армии — его 
биография начиналась 
обычно, как у многих. И уже 
тогда, в самом начале жиз-
ненного пути, Клёнов решил 
для себя: если что-то дела-
ешь в этой жизни, делай на 
«отлично». С тех пор этому 
правилу он не изменял.

После службы в армии, 
получив специальность ин-
женера-технолога, Вячеслав 
Клёнов пришел работать на 
Орловский завод приборов. 
Там в течение 10 лет он руко-
водил художественной само-
деятельностью. Талантливый 
музыкант (с детства играл на 
трубе в оркестре), Клёнов су-
мел сделать свой коллектив 
лучшим в Орле: заводские ар-
тисты в те времена получали 
призы и награды, какие только 
можно. Самодеятельный кол-
лектив под руководством Клё-
нова первым в городе получил 
звание народного. Кстати, сам 
Вячеслав Владимирович в это 
время окончил Московский 
университет искусств.

Следующим этапом в тру-
довой биографии В.В. Клёнова 
стала работа в сфере, которую 
в те времена было принято на-
зывать общепитом. И здесь, 
следуя своему правилу делать 
все на «отлично», он показал 
глубокое знание дела, поря-
дочность, ответственность и 
невероятную работоспособ-
ность. 

Эти качества не остались 
незамеченными: в 1990 году 
Вячеслав Владимирович Клё-
нов был назначен генеральным 
директором ООО «Славутич», 
которое он возглавляет и по 
сей день. А еще через несколь-
ко лет, в середине 1990-х, 
В.В. Клёнов создал  центр но-
вейших цифровых технологий 
и фотопечати.

В бизнесе у него все идет на 
«отлично» — оба предприятия 
процветают. Так, например, 
приемные пункты заказов на 
цифровые и аналоговые фото-
графии центра фотопечати 
действуют во всех районах об-
ласти, а в самом центре не так 
давно появилось современное 
полиграфическое оборудова-
ние.

Развитие предпринима-
тельства, особенно малого и 
среднего бизнеса, крайне важ-
но для нашего города, считает 
бизнесмен Клёнов. Ведь имен-
но этот критерий является од-
ним из основных показателей 
уровня экономического благо-
получия региона. Открытие в 
Орле новых современных 
предприятий не только повы-
шает статус и престиж област-
ного центра, но и позволяет 
создавать новые рабочие ме-
ста, и это, по мнению Вячесла-
ва Владимировича, главное.

При этом сам бизнесмен 
Клёнов заботится не только об 
успехе собственного дела, но 
и о благоустройстве родного 
города, оказывает спонсор-
скую помощь различным соци-
альным учреждениям и про-
стым горожанам. 

Его вклад в экономическое 
процветание региона по до-

стоинству был оценен област-
ным руководством: в конце 
мая на открытии ярмарки ин-
вестиций Вячеслав Владими-
рович Клёнов был награжден 
дипломом и памятной меда-
лью «За активную инвестици-
онную и инновационную де-
ятельность в осуществлении 
программы социально-эконо-
мического развития Орлов-
ской области».

Однако бизнес не единст-
венная сторона сегодняшенй 
деятельности В.В. Клёнова. 
Вячеслав Владимирович — де-
путат Орловского городского 
Совета. Главный принцип его 
депутатской работы — ста-
раться не оставлять без вни-
мания обращения граждан, а 
обращаются к Клёнову посто-
янно. Жители его 17-го изби-
рательного округа, куда входят 
улицы Розы Люксембург, Ле-
вый берег Оки и его родная 
Черкасская, идут к своему де-
путату с самыми разными бе-
дами и проблемами. И депутат 
Клёнов старается помочь 
всем.

Так, за время его депутат-
ства было приобретено и уста-
новлено оборудование для ос-
вещения улиц округа, приве-
ден в порядок Разградский 
парк (известный в народе как  
Козий). Именно с легкой руки 
Клёнова в округе появилась 
добрая традиция проведения 
весенних субботников, когда 
жители нескольких улиц сооб-
ща выходят на уборку своих 
дворов и зон отдыха. Послед-
ний из таких субботников Клё-
нов и его избиратели провели 
совсем недавно — в конце вес-
ны.

Не забывает Вячеслав Вла-
димирович и о подрастающем 
поколении. Благодаря ему в 
школе № 26, где он когда-то 
учился, был отремонтирован 
спортивный зал, приобретено 
новое спортивное оборудова-
ние, появился музыкальный 
центр, подаренный депутатом. 
Ремонт актового зала в дет-
ском саду № 82 — тоже заслу-
га Клёнова. А еще он помогает 
школе № 38, хотя она и не вхо-
дит в его избирательный округ, 
много лет сохраняет добрые 
отношения с воинской частью 
7527, в которой в свое время 
служил.

«Быть депутатом — это, пре-
жде всего, отвечать за людей, 
— говорит В. В. Клёнов, — по-
могать жителям города, не 
раздавать обещания, а де-
лать». И избиратели депутата-
единоросса Вячеслава Клёно-
ва знают: он сделает, потому 
что его правда — в делах. Та-
кой уж у Клёнова жизненный 
принцип.

Татьяна ФИЛЁВА.

С вступительным словом к 
собравшимся обратился 
И.Я. Мосякин. Он отметил, что 
в нашей области накоплен 
большой опыт эффективного 
взаимодействия между губер-
натором области, областным 
Советом народных депутатов, 
исполнительной властью, ор-
ганами местного самоуправ-
ления. Правильно выбранные 
приоритеты всех ветвей вла-
сти позволили по ряду важней-
ших направлений социально-

экономического развития пре-
высить прогнозируемые ре-
зультаты.

Иван Яковлевич подчерк-
нул, что главная цель реализа-
ции закона о местном самоуп-
равлении состоит в том, чтобы 
повысить общественную и эко-
номическую активность насе-
ления через непосредствен-
ное его участие в осуществле-
нии реального самоуправле-
ния. Необходимо выработать 
условия, чтобы координацион-

ный совет   стал рабочей пло-
щадкой для конструктивного 
обмена мнениями, обсужде-
ния общих для области и райо-
нов важнейших задач, выра-
ботки согласованной позиции 
по вопросам развития нашего 
региона.

О взаимодействии испол-
нительных и представитель-
ных органов власти рассказа-
ли в своих выступлениях глава 
администрации города Ливны 
В.П. Ашихмин, председатель 
Ливенского городского Сове-
та народных депутатов 
С.Н. Русинов, глава админист-
рации Ливенского района 
Ю.Н. Ревин, председатель 
Ливен ского районного Совета 
народных депутатов А.В. Ани-
симов.

По мнению выступавших, 
эффективность работы мест-
ного самоуправления напря-
мую зависит от того, как взаи-

модействуют представитель-
ные и исполнительные органы 
власти всех уровней.

Так, например, благодаря 
слаженной работе обеих вет-
вей власти в Ливнах городской 
Совет в прошлом году принял 
более 50 нормативных право-
вых актов по вопросам местно-
го значения, из них восемь 
программ, затрагивающих ос-
новные проблемы города: теп-
лоснабжение, обеспечение 
молодых семей жильем, 
«Ливенские дети» и другие.

Расширение полномочий 
привело к повышению ответст-
венности местной власти пе-
ред населением.

Однако, несмотря на пози-
тивные тенденции развития 
местного самоуправления, су-
ществуют проблемы, которые 
необходимо решать сообща, 
на всех уровнях власти.

— В нашем городе, как и, 

наверное, во многих районах, 
не хватает дошкольных учреж-
дений. В данной ситуации 
мест ной власти не справиться. 
Необходимо принять специ-
альную программу, предусмат-
ривающую софинансирование 
всех бюджетов для решения 
подобных проблем, — сказал 
В.П. Ашихмин.

На заседании был поднят 
вопрос финансового обеспе-
чения местных органов влас-
ти.

— Несмотря на субсидии и 
дотации области, которые ре-
гулярно получаем и за что бла-
годарны областному руковод-
ству, денег городу не хватает… 
Мы помним времена, когда 
имели поступления от акцизов, 
НДС, прибыли предприятий, 
налога на имущество юриди-
ческих  лиц. Почему ведомство 
Кудрина их от нас умыкнуло? 
Стабилизационный фонд уве-

личивается, золотой запас то-
же. Государство богатеет, а 
нам на местах от этого не лег-
че, — подчеркнул в своем вы-
ступлении С.Н. Русинов.

На заседании также высту-
пили начальник правового уп-
равления областного Совета 
народных депутатов П.А. Аста-
фичев, председатель конт-
рольно-счетной палаты Орлов-
ской области В.Ф. Курганников 
и другие.

Подводя итоги заседания 
координационного совета, 
И.Я. Мосякин выразил надеж-
ду, что встреча в Ливнах даст 
новый импульс совершенство-
ванию депутатской деятельно-
сти, повышению ответствен-
ности всех уровней публичной 
власти в правовом обеспече-
нии проводимых реформ в ин-
тересах всех жителей Орлов-
ской области.

По окончании заседания его 
участники посетили ОАО «Лив-
гидромаш», а также дом вете-
ранов и социально-реабилита-
ционный центр «Огонек».

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Заседание координационного совета
В Ливнах состоялось первое заседание 

координационного совета представительных 

органов городских округов и муниципальных 

районов при Орловском областном Совете 

народных депутатов.

На нем обсуждался ход реализации 

Федерального закона № 131 «Об общих 

принципах организации местного 

самоуправления в РФ».

Человек дела 
«Правда — в делах» — таков девиз нашего 

земляка Вячеслава Владимировича Клёнова. 

Этим девизом он руководствуется во всем, что 

бы ни делал:  в депутатской работе, в бизнесе, 

вообще — в жизни. По-иному и быть не может, 

ведь Клёнов — человек дела.

Нужно ли переработчикам 
крестьянское молоко?

Создан совет 
при губернаторе области

О награждении 
многодетных семей

Об освобождении от 
арендной платы

О  поощрении 
сотрудников милиции

Внесены изменения

Утверждён регламент

Утверждены порядок 
и условия конкурса

Распоряжением губер-
натора области № 16-р от 
18.04.2008 г. создан совет 
по вопросам местного са-
моуправления при губер-
наторе области; утверж-
дено положение о совете.

Распоряжение № 214-р 
от 28.10.2003 г. «О совете 
по вопросам местного са-
моуправления при губер-
наторе Орловской обла-
сти» признано утратившим 
силу.

В соответствии с Зако-
ном Орловской области «О 
статусе многодетной семьи 
в Орловской области и ме-
рах ее социальной поддер-
жки» Указом губернатора 
области № 89 от 18.04.2008 г. 

дипломами и памятными 
медалями о присвоении 
звания «Многодетная семья 
Орловской области» на-
граждены вновь зарегист-
рированные многодетные 
семьи.

В целях реализации госу-
дарственной политики в об-
ласти поддержки малого 
предпринимательства, в со-
ответствии с Федеральным 
законом № 209-ФЗ от 
24.07.2007 г. «О развитии 
малого и среднего пред-
принимательства», Законом 
Орловской области «Об об-
ластной государственной 
поддержке малого пред-
принимательства в Орлов -
ской области» Постановле-
нием коллегии области 
№ 112 от 17.04.2008 г. субъ-
екты малого предпринима-
тельства, арендующие не-
движимое имущество госу-
дарственной собственности 
области, освобождены от 
обязанности внесения 
аренд ной платы сроком на 
два года: с 1.06.2008 г. по 
31.05.2010 г.

Арендаторы, отнесенные 
в соответствии с законода-
тельством РФ к субъектам 
малого предприниматель-
ства, для получения льготы 
должны представить уста-
новленный пакет докумен-

тов в департамент имущест-
венной, промышленной и 
информационной политики.

Арендаторы, освобож-
денные от обязанности вне-
сения арендной платы, на 
период действия льготы не 
имеют права сдавать арен-
дованное имущество в суб-
аренду и передавать права 
и обязанности по договору 
аренды третьему лицу.

Департаменту финансо-
вой политики дано указание 
на основании реестра льгот-
ной категории арендаторов 
подготовить проект закона 
о внесении изменений в За-
кон Орловской области «Об 
областном бюджете на 2008 
год и плановый период 2009 
и 2010 годов» и направить 
его губернатору области на 
рассмотрение и дальней-
шее внесение в областной 
Совет народных депутатов в 
качестве законодательной 
инициативы.

Полностью данное поста-
новление опубликовано в 
газете «Орловская правда» 
18.04.2008 г.

Постановлениемколлегии 
области № 115 от 18.04.2008 г. 
утверждены положения о по-
ощрении сотрудников мили-
ции общественной безопас-
ности УВД по Орловской об-
ласти, содержащихся за счет 
средств областного бюдже-

та. Департаменту финансо-
вой политики поручено обес-
печить финансирование рас-
ходов, связанных с соответ-
ствующими выплатами, в 
пределах ассигнований, пре-
дусмотренных на эти цели в 
областном бюджете.

Постановлением колле-
гии области № 117 от 
18.04.2008 г. внесены изме-
нения в Постановление кол-
легии области № 13 от 
21.01.2008 г. «О выплате де-
нежной компенсации на са-
наторно-курортное лечение 
сотрудникам государствен-

ной противопожарной служ-
бы МЧС России по Орлов-
ской области, содержащим-
ся за счет средств областно-
го бюджета, и членам их се-
мей»: в пункте 2 слова «2007 
год» заменены словами «со-
ответствующий финансовый 
год».

В целях реализации Фе-
деральной программы «Пра-
вовая информатизация ор-
ганов государственной вла-
с  ти Российской Федера-
ции» Указом губернатора 

области № 102 от 6.05.2008 г. 
утвержден регламент веде-
ния банка правовых актов 
Губернатора и Коллегии об-
ласти и организации досту-
па к нему.

Распоряжением коллегии 
области № 155-р от 
15.05.2008 г. утверждены по-
рядок и условия открытого 
конкурса на получение права 

пользования Толмачевским 
месторождением кирпичных 
суглинков (Мценский район).

Пресс-служба 
губернатора.

ОФИЦИАЛЬНО

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПРОКУРАТУРА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОВОДИТ КОНКУРС 
НА ЗАМЕЩЕНИЕ ВАКАНТНОЙ ДОЛЖНОСТИ ГОСУДАРСТВЕН-
НОЙ ГРАЖДАНСКОЙ СЛУЖБЫ — ВЕДУЩЕГО СПЕЦИАЛИСТА 

ПО КАДРАМ ПРОКУРАТУРЫ ОБЛАСТИ
Квалификационные требования: наличие высшего профес-

сионального образования, соответствующего направлению дея-
тельности, не менее трех лет стажа работы по специальности.

Для участия в конкурсе представляются: личное заявление, 
собственноручно заполненная и подписанная анкета, копия пас-
порта, документы, подтверждающие необходимое профессио-
нальное образование, стаж работы и квалификацию, документ об 
отсутствии у гражданина заболевания, препятствующего поступ-
лению на гражданскую службу или ее прохождению, по две фото-
графии 3х4 и 4х6, выполненные на матовой бумаге в черно-белом 
изображении, без уголка.

Конкурс проводится в 10.00 21 июля 2008 г.
Начало приема документов для участия в конкурсе 

в 10.00 9 июня 2008 г., окончание — в 16.00 8 июля 2008 г.
Конкурсная комиссия находится по адресу: 302040,  г. Орел, 

ул. Красноармейская, д. 17-а, тел. (факс) 45-42-43.

В ОРЛЕ НА БАЗЕ ШКОЛЫ № 45

 ОБЪЯВЛЯЕТСЯ НАБОР МАЛЬЧИКОВ В КАДЕТ-

СКИЙ 7-й КЛАСС НА КОНКУРСНОЙ ОСНОВЕ
К общей образовательной программе добавляются допол-

нительно уроки физкультуры, начальной военной подготовки, 
истории православной культуры. Во второй половине дня под-
ростки занимаются рукопашным боем,  атлетической гимна-
стикой, плаванием, стрельбой из боевого и учебного оружия. 
Экскурсии и походы по святым местам России, встречи с ин-
тересными людьми — это и многое другое сделает вашего сы-
на достойным гражданином и патриотом нашей Родины.
Заявления о приеме в класс принимаются директором школы.

Контактный телефон 8-960-648-00-63.


